

La Palestine qualifie de déclaration de guerre les frappes israéliennes



Caracas, 9 juillet (RHC-Telesur)- Les autorités palestiniennes ont qualifié de déclarations de guerre les attaques israéliennes qui ont frappé la bande de Gaza ces dernières heures et ont réclamé leur droit à se défendre.

Dans un communiqué officiel publié aujourd'hui, le gouvernement palestinien signale que ces actes de guerre rendent impossible tout dialogue et que le silence de la communauté internationale face aux massacres de civils est inacceptable.

Le porte-parole de la présidence palestinienne Nabil Abu Rudeina a condamné la multiplication des frappes israéliennes sur la bande de Gaza, l'une des régions les plus pauvres et peuplées de la planète, qui subit le blocus israélien depuis 7 ans.

Un rapport récent publié par des organisations humanitaires indique que les bombardements aériens de Tsahal ont coûté la vie à 36 civils et ont fait plus de 100 blessés.

Les gouvernements de l'Égypte et de

Jordanie, les deux seuls pays arabes à avoir signé des accords de paix avec le régime sioniste, ont demandé à Israël de mettre fin à ces attaques. Pour sa part, la Ligue Arabe a appelé à une réunion du Conseil de Sécurité de l'ONU afin de mettre fin aux frappes israéliennes.



Radio Habana Cuba